
 

 

 

 

 

 

                                       

 

 

 

 

 

 

 

 本校では、例年豊かな体験を通し、子どもたちの「社会性」を向上させる取り組みを行ってい

ます。今年度は、主に次のような取り組みを行いたいと考えていますが・・・。 

 

① 子ども同士交流しながら学ぶ「縦割り班活動」 

② 地域を知り、地域の方々と関わりながら学ぶ「いなほタイム（総合的な学習）」 

③「ぼくの木・わたしの木」「学校林活動」「自分だけの小さな森づくり」等の「みどり活動」 

④ 児童会を中心に資源回収する「リサイクル運動」 

 

現在の状況です。①について、「縦割り班活動」は清掃をはじめ状況を見ながらしだいに実施

できそうです。②については、下記のとおり地域と連携した学習活動が満を持して始まりました。

③も今後の状況を見てですが、去年からの取り組みである「緑のホームステイ」で、各学級でク

ヌギの実から発芽した新芽が育っていて、学校林等に植樹できるかもしれません。④は今後可能

になるかもしれません。ともあれ、今年度の学習活動は、なかなか思い通りにいきません。 

 

 しかしながら、去る、５月２９日（金）には、昭和地区農地・水環境保全会の方々にご指導い

ただきながら５・６年生が「田植え」を体験しました。裸足で田に入り、手で苗を植えるという

貴重な体験をさせていただきました。日本晴れの空の下、待ちに待ったこの日、子どもたちも職

員も農地・水の方々も、笑顔が輝いていました。今後は、草取り、稲刈りを体験する予定です。 

また、６月１日（月）には、高砂会の皆様にご指導いただきながら、「３密」を避けて２学年

ずつ３時間に分け、全校生が「里芋」植えを体験しました。今年もプールわきの畑を使用し、マ

ルチ張り、マルチに穴あけ、定植、水かけ等、様々な作業をさせていただきました。 

皆様のご支援とご協力に深く感謝申し上げます。誠にありがとうございました。 

    

 



 

 

 

◆添川小学校後援会◆ 

  本校の教育全般について後援くださっています。理事会が６／４（木）に行われ、今年度も地域全

戸の皆様からご協力いただくことになりました。今年度は、玄関外壁上の看板リニューアル、児童用

図書、生活科・総合学習への補助等、有効に活用してまいります。改めて深く感謝申し上げます。 

【役員の皆様】（敬称略させていただきます） 

 ◎会長：加藤 富夫 〇副会長：二瓶 秀一、後藤 正美 〇監事：髙橋 芳彦、山口 正明 

 〇幹事：鈴木久仁子（教頭）、我妻 桃花（主事） 

 〇理事：浅野 克幸（東山）、中村 真代（上町）、須貝 裕貴（下町）、伊藤 吉昭（中洞） 

     田辺 隆史（大旦）、遠藤 裕樹（昭和）、小山 秀紀（上代） 

勝見賢太郎（松原）、髙橋 秀範（下川原） 

 

◆学校評議員会◆ 

  開かれた学校づくりをいっそう推進し、保護者や地域の皆様の代表として学校の取り組みに対して

様々な観点からご意見やご提言をいただくという会です。第１回学校評議員会を６／３（水）に行い、

貴重なご意見、ご示唆をたくさんいただきました。 

【学校評議員の皆様】（敬称略させていただきます） 

  加藤 富夫（学校後援会長）、中村 仁一（東部地区地区長会長）、小松 一芳（東部地区公民館長） 

  佐藤 芳栄（東部地区体育協会長）、八島 秀子（添川児童センター館長）、尾形 隆（ＰＴＡ会長） 

 

◆いなほの子健全ネットワーク会議（通称：いなほネット会議）◆ 

  学校では「学校いじめ防止基本方針」を策定し、いじめの未然防止、早期発見及び早期対応に職員

一丸となって取り組んでおります。この取り組みを更に充実させるために、地域の関係者の方々にも

ご協力をお願いしています。第１回いなほネット会議を６／１６（火）に行います。 

 【地域関係者の皆様】（敬称略させていただきます） 

  尾形  隆（ＰＴＡ会長）、浅野 克幸（ＰＴＡ副会長）、横澤 寧子（ＰＴＡ副会長） 

  山口 明美（東部地区民生児童委員代表）、小松 弘子（主任児童委員） 

小松 一芳（東部地区公民館長）、中澤 貞範（子ども育成会会長） 

 

＜御 礼＞ 

豊川建設株式会社様よりプッシュレス消毒機械をご提供いただきました。昭和地区農地・水環境保

全会の皆様のご協力で、田植え作業ができました（山形新聞６／１に掲載）。高砂会の皆様のご協力

で、里芋苗植え付け作業ができました。なお、畑の耕耘や堆肥等、中洞の新野様には多大なご支援を 

             いただきました。誠にありがとうございました。                                                      

 

                         また、６／８（月）は人権擁護委員の方々のご 

                        指導をいただきながら、「人権の花植え」を行いま 

した。参加した３・４年生はやる気まんまん。委員 

の伊藤さん、手塚さんのご指導をいただきながら、

あっという間に花苗の定植を行いました。なお、花

苗は町よりいただいております。                          

                         皆様、誠にありがとうございました。                         

 


